

Hasta la ciudad de Dubrovnik en Croacia, se trasladaron las académicas Claudia Fierro y María Antonieta Pérez, ambas de la Facultad de Odontología, para representar a la Universidad de Concepción en la sesión Europea de la Asociación Internacional para la Investigación Dental (IADR): organización sin fines de lucro con más de 10.700 miembros en todo el mundo, creada para avanzar en la investigación y aumentar el conocimiento para la mejora de la salud bucodental.

El evento convocó a más de mil cirujanos dentistas de distintas especialidades provenientes en su mayoría de la Unión Europea, los que participaron con alrededor de 600 trabajos, 10 de ellos seleccionados dentro del apartado de odontopediatría, área en la cual clasificaron las representantes UdeC.

En la oportunidad, ambas odontopediatras presentaron sus trabajos de investigación -que forman parte de sus tesis doctorales- y los expusieron frente a la comisión. "Puesto que trabajo hace 8 años ad honorem en la parte oncológica pediátrica del Hospital Regional, surgió la idea de considerar este tema llamado: Oral Health in Children Under Oncological Treatment, que mostraba una evaluación de la salud oral de los pacientes infantiles que están con tratamiento para el cáncer y han recibido quimioterapia o radioterapia", aclaró María Antonieta Pérez Flores.

En este contexto, agregó: "mostramos valores bastante positivos. Porque creíamos que nos encontraríamos con dientes y estados gingivales muy dañados, pero como son pacientes hospitalizados que además tienen un seguimiento y un control, tanto para el cáncer como para la parte odontológica, el resultado fue mejor de lo que se encuentra en la literatura y la mayoría tenía un buen estado de salud bucal".

Por su parte, la académica Claudia Fierro Monti, presentó el tema: Maternal Psychosocial

Factors in Severe Early Childhood Caries, enfocado hacia las madres de niños con caries en la infancia temprana, "lo que es bastante amplio, pero entre otras cosas, analiza en qué situación están las madres, puesto que es parte de un instrumento que evalúa situación de riesgo conductual de los niños. Este trabajo, está basado en un estudio para mi tesis doctoral, realizado a 300 niños que presentaran caries severas, o sea sobre 4 dientes cariados. Descubrimos que en la mayoría de estos casos las madres estaban sin pareja y con una sensación de depresión", sostuvo.

Un dato importante, destacó el Decano de la Facultad de Odontología UdeC, Dr. Alex Bustos Leal " es que durante su participación en la sesión Europea de la IADR, nuestras académicas pudieron comprobar que la Universidad de Concepción era la única Universidad chilena que había viajado hasta Croacia. Lo que respalda el viaje y la importancia de haber marcado presencia en un evento mundial con nuestra Universidad de Concepción y sus trabajos de investigación".

Cabe mencionar, que la iniciativa fue posible gracias al apoyo de la Dirección de Estudios de Postgrado de la Facultad y el aporte de la Vice Rectoría de Investigación.